
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度 第２回学校運営委員会報告 

■ 日 時：6 月 15 日（水） 17：00〜18：30 

■ 場 所：会議室 

■ 出席者：加藤久実子(青少年委員)･平野千晶(船橋会)･曽田麻奈美(船橋小 PTA)･松代章子(希望丘小 PTA) 

村松将典(千歳台小 PTA)･菅野茂男(本校校長)･中澤浩晃(事務局、本校副校長)･宮内将之(本校教務主任) 

阿部幸恵(PTA 会長、青少年委員)･宮内倫子(学校支援･まな BASE)･市川真嵩ラルフリー(本校卒業生) 

津々見綾子(事務局、PTA 書記)(敬称略) 
 

1. 委員長あいさつ 

 運動会も終わり、無事に開催できて良かったと思い

ます。本日はそのご報告も聞かせていただくことがで

きるかと思っております。本日もよろしくお願いしま

す。 
 

2. 学習習得確認調査について 
 本年度、業者の切り替えのため選定作業があり、例

年よりも実施が遅れました。現在、区に報告が来てい

る状況ですので、第 3 回にて結果を報告します。 
 

3. 学校近況報告 

（1） 運動会 

6 月 4 日（土）開催 

参観は 3 年生の保護者 1 名に限定した。 

リアルタイムで動画も配信。評判は良く、月曜まで

閲覧可能としたところ 5000 ビューもあり、アンケー

トでは「ぜひ来年も」という意見があった。 

（2） 学校公開期間 

6 月 8 日（水）〜11 日（土）実施（10 日を除く） 

（3） 学習習得確認調査 

6 月 10 日（金）全学年対象 

（4） 第 1 回進路説明会 

6 月 17 日（金） 3 年生対象、保護者同席 

（5） 船橋希望学舎学び舎の日 

6 月 22 日（水） 今回は本校が会場 

（6） 保護者会 

7 月 5 日（火）実施予定 

最後に 1〜3 年の希望者向けに「まな BASE」主催

の進路説明会を予定 
 

4. その他の行事等 

・ 教育相談（1 年）4 月 18 日（月）〜26 日（火） 

・ 学力調査（3 年）4 月 19 日（火） 

・ 離任式 4 月 28 日（木）3 年ぶりの実施 

・ いじめ防止教室（1 年）5 月 14 日（土） 

・ 生徒総会 5 月 18 日（月）一部放送 
 

5. 今後の予定 

・ 期末考査 

6 月 22 日（水）〜24 日（金）実施予定 

・ 都の学力向上を図るための調査（全学年） 

5 月 16 日（月）〜6 月 17 日（金） 

アンケート形式。アクセス集中を避けるために学

校・クラスごとに日が決められている。 

・ 道徳授業地区公開講座 

7 月 9 日（土）実施予定。 

保護者と地域の方を対象として公開予定。土曜 2

時限目に授業、3 時限目に意見交流会を開催予定。 

・ 終業式 

7 月 20 日（水） 

・ 夏休み中に三者面談を予定。 
 

6. 各委員より 

［船橋小 PTA］ 

 5 月 28 日（土）に運動会が開催されました。 

 コロナ禍で使用禁止としていた、一輪車、竹馬、

大型遊具が運動会後から使用可能になりました。 

 6 月 15 日（水）より水泳指導を開始しました。 

 学校公開は本日を含めて３日間実施しました。 

 遊び場で、7 月 9 日（土）に３年ぶりにおまつり

を開催予定です。 

 「ちとふな総合型スポーツ・文化クラブ」が設立

され、船橋小学校が拠点となります。 

 6 年生の日光は 7 月 31 日（日）〜8 月 2 日（火）

を予定しています。 
 
［希望丘小 PTA］ 

 5 月 28 日（土）に運動会が開催されました。 

 6 月 11 日（土）から 3 日間、学校公開が実施され
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ました。 

 6 月 27 日（月）〜28 日（火）は、5 年生の川場

移動教室を予定しています。 
 

［千歳台小 PTA］ 

 5 月 28 日（土）に運動会が開催されました。 

 5 月 21 日（土）におやじの会イベントを開催しま

した。今後は夏に向けて学校キャンプも再開を検

討しています。 

 先週、学校公開が実施されました。 

 7 月末に 6 年生の日光が予定されています。 
 

［船橋希望中 PTA］ 

・ 5 月 26 日（木）に 3 年ぶりに対面にて PTA 総会

を開催しました。 

・ PTA 総会後、地域懇談会も開催しました。 

・ 6 月 4 日（土）の運動会では、役員で受付および

検温のお手伝いをしました。広報委員会にて運動

会特集号の発行予定です。 

・ 研修委員会より、7 月 14 日（木）に第 1 回家庭教

育学級を開催します。9 月には単 P 研修会を開催

予定です。 
 

［学校支援･まな BASE］ 

・ まな BASE 通信で中間考査の報告をしました。 

・ 期末考査１週間前になりましたので、無料自習室

を開催しています。 

・ 「ちとふな総合型スポーツ・文化クラブ」を設立

します。準備委員会に 2 年間、やっと設立に向け

て体験会を開催していく運びとなりました。 

ダンスクラブの体験会を予定していて、60 名以上

の申し込みがありました。他にはボッチャや卓球、

英語などを検討しています。 

事務局お手伝いをしてくださる方を募集中です。 
 
［船橋会］ 

 5 月 30 日（月）に「ゴミ 0 デー クリーンアップ

作戦」を実施しました。中学校からも JRC 部に参

加いただきました。 

 6 月 5 日（日）には、「船橋あおばまつり」を開催、

JRC部も工作コーナーのお手伝いに参加してくれ

ました。 

 毎年 11 月 3 日に行われる「ふれあいまつり」の

実行委員会が明日行われます。どういった形なら

開催できるかを相談する予定です。 

 7 月に船橋小の校庭を借りてラジオ体操を実施し

ます。 
 

［青少年委員］ 

 8 月末、3 年ぶりに「アドベンチャーin 多摩川い

かだ下り大会」が開催されます。今年はタイムレ

ースのみとなり、規模を縮小しての開催予定です。 

 来週、4 ブロックの小中学校 PTA 懇談会を予定し

ています。 

 千歳台小のシンボルの壁画が老朽化・耐震性の問

題等により撤去されることになりました。実物を

ご覧になったり、撮影したりする場合には、今学

期終業式までにお願いします。 

 避難所運営委員会より、中学生の皆さんにも情報

を発信して、興味がある方が参加できる形にして

いきたいと考えています。 

 小学校のプール指導に関わる大学生のアルバイ

トが不足しています。引き受けられる学生がいま

したら、近くの小学校に声をかけてください。 

 小学生の荷物が重すぎるという話を聞きました。

中学生はこれに部活の荷物もあるので、さらに大

変で、どうにかならないものでしょうか。 

⇒世田谷区の場合、タブレットは充電の都合がある

ため持ち帰る原則となっています。昔は置き勉禁

止でしたが、現在は教科ごとに持ち帰らなくても

よいものを決めています。 
 

7. その他 

 マスクについて 

運動会のアンケートでも、マスクを外させるよう

にという意見がありました。今回の運動会では、

「競技の間は外してよい」としていましたが、自

席に戻ると、距離が保てなかったり、声を出した

りするので、自主的にマスクをしていました。 

感染により学級閉鎖になったり、部活ができなか

ったりしたのを経験してしまっているためか、な

かなか自分からは取ろうとはしません。着脱が面

倒だったり、もうこれが普通、という感覚があっ

たりもするようです。 

教育委員会からも通達がありますが、引き続き指

導していきます。 
 

 「評価と指導の一体化」 

教育委員会より教育指導の先生を 2 名招いて、先

生たちの研修会を実施しました。「評価と指導の

一体化」というテーマで質疑応答をしましたが、

熱心に取り組み、質問も続出していました。 

昨年度から評価の項目が 5 つから 3 つになり、教

員もまだ十分に理解しきれていない中、例えば

「主体的に取り組む」とは、何を基準にどう評価

しているのか、生徒、保護者の疑問に明確に答え

ることは難しいです。 

3 年生は受験に結びつくので重要な問題ですが、

これまでと付け方が違うので、教員もどうやって

説明するか根拠がモヤモヤしていて、教育委員会

からも文科省からも、具体的なものが出ていない

ので、余計にあいまいになっています。大学入試

も変わりつつある中、過渡期の矛盾が出ている状

況です。 

研修会の先生によれば、この評価の変更は、70 年

に 1 度くらいの大変革にあたるということです。

根本的に変えないと新しい評価に対応できませ

んが、基準となる例もまだありません。本校は、

教員数が多く意見を持ち寄れるという利点があ

るので、校内での勉強会で情報を共有していきた

いと思います。 
 

 学校協議会の予定 

学舎合同学校協議会 日程未定 

学校協議会     2 月 22 日（水）を予定 
 

今後の学校運営委員会の日程 

9 月 14 日（水）17:00   11 月 2 日（水）17:00  

1 月 25 日（水）17:00 

2 月 22 日（水）14:00 （15:30〜 学校協議会）

 


